

4 mai Journée Star wars

Aussi étonnant qu'il y paraisse, il existe bel et bien une journée "mondiale" dédiée à la saga Stars Wars. Elle a été instituée par Dark Vador himself. Non, je blague...

Il s'agit d'une célébration d'origine anglo-saxonne et le choix de la date du 4 mai ne doit rien au hasard. En effet, en anglais on dit "May the 4th be with you" qui se trouve être la parodie de la phrase culte "May the force be with you" (Que la Force soit avec toi).

D'après La Tribune de Genève, le premier emploi de ce jeu de mot remonte au 4 mai 1979 (deux ans après la sortie du film) et est attribuée au London Evening Standard qui titrait à l'époque, à propos de l'élection de Margaret Thatcher "May the Fourth be with You, Maggie".

Une célébration contagieuse !

En 2012, une application flash a été éditée par JibJab, à l'occasion du 30^e anniversaire de la sortie de "L'empire contre-attaque" et les membres du gouvernement français s'y sont collés. Un petit bijou disponible sur Youtube.

Le gouvernement fête StarWars.mpg

https://www.youtube.com/watch?time_continue=6&v=1CfDszJbFr8